

POLSEK

Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran Hadiri Peringatan Tahun Baru Islam 1446 Hijriyah

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

Jul 23, 2024 - 09:01



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada Senin, 22 Juli 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran Polres Cianjur, Aipda Agung Subekti, SE, menghadiri peringatan Tahun Baru Islam 1446 Hijriyah yang diadakan di Masjid Jami Al-Istiqomah, Kampung Liung Fungsug, Desa Sukamaju, Kecamatan Pagelaran. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk upaya untuk mempererat silaturahmi

antara polisi dan masyarakat, serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Acara yang dimulai pukul 20.00 WIB ini dihadiri oleh warga masyarakat Desa Gelaranyar. Dalam sambutannya, Aipda Agung Subekti menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan pentingnya menjaga kerukunan antarumat beragama. "Kami berharap peringatan Tahun Baru Islam ini dapat menjadi momentum untuk memperkuat persatuan dan kesatuan di antara kita semua," ujarnya.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Pagelaran AKP H. Isep Sukana, SE, SH, mendukung penuh kegiatan tersebut. "Kami sangat mengapresiasi partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Semoga kegiatan seperti ini terus berlangsung untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat," tuturnya.

Dengan berlangsungnya peringatan Tahun Baru Islam ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Kegiatan ini juga menunjukkan komitmen Polsek Pagelaran dalam melayani dan melindungi masyarakat dengan sepenuh hati.

Aipda Agung Subekti, SE, menyatakan, "Kami berharap peringatan Tahun Baru Islam ini dapat menjadi momentum untuk memperkuat persatuan dan kesatuan di antara kita semua."

Kapolsek Pagelaran AKP H. Isep Sukana, SE, SH, menambahkan, "Kami sangat mengapresiasi partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Semoga kegiatan seperti ini terus berlangsung untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat."